

SUMMARY

STRATEGI KONTEN DIGITAL PADA MEDIA SOSIAL INSTAGRAM RADIO GEN 98.7 FM UNTUK MEMPERTAHANKAN AUDIENS

Created by APRILDA ARMIN YOHANES

Subject : Konten Digital, Media Sosial, Instagram, Radio
Subject Alt : Digital Content, Social Media, Instagram, Radio
Keyword : Strategi digital konten;Radio;Target Audiens;Sosial Media

Description :

Radio Gen 98.7 FM adalah stasiun radio swasta yang berada di Jakarta, yaitu Radio Gen FM yang berdiri dibawah PT Radio Attahiriyah yang masih di naungi oleh PT Mahaka Media TBK. Sejak kemunculan platform Instagram dan sosial media lainnya, stasiun Radio Gen 98.7 FM pun turun ambil peran menggunakan media sosial untuk bisa memberikan informasi yang informatif kepada audiens dan menjalin komunikasi untuk tetap mempertahankan audiens di era kemajuan digital. Tujuan penelitian ini adalah mampu mendeskripsikan strategi digital konten pada media sosial Instagram Radio Gen 98.7 FM untuk dapat mempertahankan audiens. Penelitian ini, menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dan analisis konten. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa strategi konten digital yang dilakukan oleh Radio Gen 98.7 FM bukanlah strategi digital sembarangan melainkan memenuhi standar strategi konten digital yang dikemukakan oleh Megan Cashey. Strategi digital konten yang dilakukan meliputi target audiens, channel sosial media meliputi sosial media organik (feeds photo, reels, live Instagram, dan story Instagram) dan sosial media paid (ads Instagram). Memiliki konten ciri khas yaitu berbentuk fun & informative, tentunya konten yang berhubungan dengan kehidupan masyarakat yang biasanya memberikan informasi konten yang sedang ramai dibicarakan di media sosial. Secara umum strategi yang dilakukan dapat dikatakan sukses dalam mempertahankan audiens bahkan bias menambah audiens baru karena konten yang diposting memenuhi kebutuhan audiens dengan memberikan informasi konten yang sedang viral dan bermanfaat

Contributor : Ikbal Rachmat, ST, MT
Date Create : 27/05/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20190508016
Collection : 20190508016
Source : Undergraduate Theses of Broadcasting
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor